

Chávez dice que el Presidente Santos es su nuevo “mejor amigo”

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 09 de Noviembre de 2010 10:09 - Actualizado Viernes, 10 de Diciembre de 2010 11:09



El mandatario venezolano, Hugo Chávez, señaló este lunes que el presidente de Colombia, **Juan Manuel Santos, es su nuevo “mejor amigo”**.

[“Él \(Santos\) ha dicho antier que yo soy su nuevo mejor amigo.](#) Digo lo mismo, **el presidente Santos es mi nuevo mejor amigo (...) ¿ves? Somos los mejores amigos. Es que estamos obligados a entendernos**”, dijo Chávez en una alocución televisada por Venezolana de Televisión.

Video: Cortesía VTV 8 de noviembre de 2010

El pasado domingo Santos dijo que Chávez es su nuevo mejor amigo, y reconoció que tiene una visión distinta del mundo.

“Ni él pretende que yo vaya a pensar como él, ni yo pretendo que piense como yo. Hay diferencias marcadas, pero hicimos lo correcto, vamos por buen camino y nos apoya toda la región, desde Canadá a Argentina”.

Venezuela y Colombia relanzaron sus relaciones diplomáticas el pasado 10 de agosto en la ciudad de Santa Marta, en Colombia, tras más de un año de alejamiento tras bombardear la administración de Álvaro Uribe un campamento guerrillero en territorio ecuatoriano.